
開催日

薬の役割と飲み続けるリスク

申込者

評価 合計

配布 11 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

9 90%

回収 10 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

1 10%

回収率 普通 0 0%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかっ

0 0%

感　想 4

質　問 1

要　望 0

感想

質問

要望

2022/7/23 テーマ

・大変わかりやすく説明してくれてよかった。
・サプリメントも毒であるとはじめてわかった。現在数種類のサプリメントを飲んでい
るので少し減らします。
・日頃から薬を多く飲んでいて疑問に思っていた。とても参考になり喜んでいます。
・目からうろこのお話でした。薬のとらえ方の内容がよくわかりました。

・黒酢、黒にんにくのサプリメントを飲んでいますが、これは自然のものでしょうか。

90.9%

アンケート結果

野田町会
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